



地域を育み 大陸をつなぐ

4つのテスト

●真実かどうか ●みんなに公平か

●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

第1394回例会 平成22年11月15日

卓話 「職業奉仕委員会」 高木会員
今週の歌 「ロータリー賛歌」

先週内容

会長挨拶

村井会長



昨日は立冬です。紅葉を見る時がなく冬になりました。又、奈良の平城遷都1300年祭も閉幕になりました。季節が変わっても吹田西ロータリーの野球部は11/3くずはRCに勝ち、2戦全勝しています。

お通夜に行った時“南無阿弥陀仏”的、“南無”は帰依します、どうかよろしくお願ひします。“弥陀”は量るで“阿”が付くとはかり知れない。“仏”は仏陀で悟りを開いている人。従って、はかり知れない偉大な力をもった阿弥陀さま、どうか私を極楽浄土にお導き下さい。とお願いする言葉です。

一人でも多く極楽浄土へ行けるよう、又、神様のおられる天国へ行けますよう、日頃よ

ロータリー財団月間

次回 第1395回 例会予告 平成22年11月29日

卓話 「職業奉仕委員会」 鈴木会員

Weekly No. 1394は佐藤委員長が担当しました。

Weekly No. 1395は伊藤副委員長が担当の予定です。

(本日の原稿をお渡し下さい)

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ ウイークリー 2010-2011

■創立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>
例会場 新大阪江坂東急イン
〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109
例会日 毎月曜日 18:00~19:00
役員 会長：村井正雄 幹事：渋谷清明 会報委員長：佐藤洋一

りロータリーの奉仕を通じて、世の為、人の為、ひいては自分の為にガンバッテ下さい。

次年度の役員の選考委員選出の選考委員会を開催します。委員の方はよろしくお願ひします。

※スリランカよりコロンボセントラルのロータリアンが来日します。出来るだけ多くの人で温かく迎えたいと思いますので、ご協力お願いします。



米山奨学生ボーゴダさんに奨学金授与

今日の一句

俳句同好会
小林会員（山牛）

平成22年11月15日

あやまちは神にもありぬ狂ひ花
成瀬 桜桃子

幹事報告

渋谷幹事

- 1.10/29(金)、30(土)の地区大会参加者で、まだメーキャップカードを提出されていない方は、事務局へ提出して下さい。万一紛失の場合は出席した旨のみ連絡して下さい。
- 2.同じく、地区大会で表彰された表彰状を、本日回覧させて頂きます。前年度はRI会長賞と会員増強賞の2部門が表彰されました。



3.11月度のご結婚のお祝い報告です。今月度は10組の会員様の記念月です。おめでとうございます。

4.吹田ローターアクトクラブより、チャリティーバザーへの商品提供のお礼のメッセージが配されました。

ゲスト

木田委員

米山奨学生 インディカ・ボーゴダ様

出席報告

高木委員長

●会員数 48名 ●来客 1名
 ●出席会員数 41名 ●本日の出席率 89.13%
 ●10月18日の出席率(メイキャップを含む) 100%

社会奉仕委員会

本田委員長

・奄美地方豪雨災害義援金募集のお願い
 10月20日鹿児島県奄美大島に豪雨災害が発生しました。義援金のご協力よろしくお願ひします。

義援金額 ￥35,781-

献血のお願い

12月8日(水)ビケンテクノ様に於いて、献血をお願いします。多くの参加ご協力お願いします。メールボックスにちらしを入れていますので、お読み下さい。

親睦活動委員会

橋本(芳)副委員長

愛と笑いと感動のクリスマス例会のご案内

日時 平成22年12月17日(金)

PM6:00~9:00

場所 中之島特設会場

会費 会員 ￥10,000.-

家族 ￥8,000.-

ロータリー財団委員会

荻田委員長

本日、吉田会員、坂口会員、井伊会員、村井会員、澁谷会員、仲辻会員、佐藤会員、阿部会員、宮川会員、元田会員の以上10名の方から寄付をいただきました。ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会 勝副委員長

本日、仲辻会員より、特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうございました。

野球同好会

清水会員

ガバナー杯野球大会

11月3日にガバナー杯第2戦があり、くずはRCと対戦しました。まれにみる接戦となり、2対3と1点リードされた5回表に同点に追いつき、なおも2、3塁のチャンスで橋本(徹)会員が起死回生の2ベースを放ち、5対3と逆転に成功しました。このまま逃げ切りと思われた最終回、1点を返され、なおも2死満塁の大ピンチでしたが、先発大藤投手が粘りのピッチングで抑え、5対4で勝利しました。

チーム名	一	二	三	四	五	計	通算勝ち点
吹田西	0	0	1	1	3	5	4
くずは	1	0	0	2	1	4	4

2試合終了 3試合終了

次回第3戦 対大手前RC

日時：11月14日(日)

第4試合 14:30試合開始

場所：サントリー球場

皆様応援の程何卒よろしくお願い致します。

ニコニコ箱

勝副SAA

◆仲辻会員

本日誕生日を迎えました。22才の春、あと1週間の命と医師より宣告されましたのに、今日まで生き永らえました。感謝、感謝の日々です。

◆小川会員

阪本会員の吟剣詩舞道大会の盛会を祝して。

◆長屋会員

先日の野球、三振しました。本日の卓話宜しくお願いします。

◆阿部会員

くずはRCとの野球試合で猛打賞でチームに貢献出来良かったです。

◆清水会員

ガバナー杯勝利を祝して！久しぶりにしごれる、日本シリーズよりおもしろい試合でした。野球は楽しい！

本日のニコニコ箱	15,000円
累計のニコニコ箱	398,336円

本日の1コインニコニコ箱	1,200円
累計の1コインニコニコ箱	25,906円

卓話

「職業奉仕について」

長屋委員長



1. 職業奉仕とは (Vocational Service)

職業奉仕とは、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かしていくことをロータリーが育成、支援する方法である。（1987年 RI理事会による職業奉仕に関する声明）

（資料②参照）。クラブの役割として、クラブ会員の手腕を生かして、社会のニーズに応えられるようなプロジェクトを開発することが含まれる。また、ロータリーの原則に沿って自らと自分の職業を律し、併せてクラブが開発したプロジェクトに応える

ことが含まれる。（ロータリー情報マニュアル改訂第3版219頁）。

→職業の携わる中で奉仕の理想を生かしていくことが、大前提。

→クラブと会員の両方の責務である。

2. 具体的な活動として

①フォーラム（クラブ討論会）、②卓話、③出前授業、④職場見学、⑤職業体験学習など→クラブとしての活動の比重が大きい。
→会員個人が自らの職業遂行において、具体的にどのように実践するか（資料②の「職業奉仕採点表」、「四つのテスト」）。

3. 企業活動の基盤

→遵法経営の実践

4. 自らを省みて

→「諸悪莫作 衆善奉行」、四つのテスト

【資料】

- ① 職業奉仕とは何ですか？
- ② 職業奉仕採点表、職業奉仕に関する声明
- ③ 全分野の職業人のための倫理訓
- ④ ロータリー倫理と職業倫理、ロータリアンの職業宣言

般若心経を読む【十五】

故說般若波羅蜜多咒。即說咒曰。般若波羅蜜多咒。波羅羯諦。般若心經。般若波羅蜜多咒。波羅僧羯諦。

注解

- ・故……そこで
- ・說……説く
- ・般若波羅蜜多咒……般若波羅蜜多の咒文
- ・即說咒曰……即ち咒文を説いていわく
- ・羯諦羯諦……原語を漢字で音写したもので、”行こう行こう”という意味
- ・波羅羯諦……原語で”眞実の世界へ行こう”という意味
- ・波羅僧羯諦……原語で”みんなで共に行こう”という意味
- ・菩提……正覚。仏の悟りのこと
- ・薩婆訥（娑婆訥）：成就すること

【現代語訳】

そこで、眞実に目覚める智慧に至る咒文を説こう。すなはちその咒文とは”行こう、行こう、眞実の世界へ行こう。みんなで共に行き、仏の悟りを成就しよう”。智慧と真髓の教えを終わる。

※シリーズ「般若心経を読む」（全十五回）は、今回をもって掲載を終了します。
短い間でしたが、おつきあい頂きましたありがとうございました。

2010年度 ロータリー青少年指導者養成プログラム 「秋のライラ」報告書

日 時 2010年10月9日(土)～11日(月・祝)
場 所 関西大学 千里山キャンパス
　　　　関西大学 高槻キャンパス
テーマ 「今日から創ろう 輝く未来を」
主 催 国際ロータリー 第2660地区
ホスト 大阪難波ロータリークラブ



株式会社ビケンテクノ
香月 知之 様

2010年10月9日から3日間、ロータリークラブ主催のライラ研修に参加させて頂き、大変貴重な経験が出来ました。

最初に関西大学千里山キャンパスにて開校式を行い、「今日から創ろう輝く未来を」という今回の研修テーマに沿った形で株式会社エレコム代表取締役 葉田順治氏の講演を聞かせて頂きました。実体験を基にしたお話を聞かせて頂き、輝く未来を実現する為に必要なことは未来に対する目標設定であり、その目標に向かって現在を努力し続けることが大切であるということを分かり易く説明して頂きました。そのお話を聞き、ひとつの会社を上場させることは決して楽な道ではなく、これまでに積み重ねた努力と何事にも諦めずに挑戦してきた結果が現在のような素晴らしい成果に繋がっているのだなど強く感じ、努力することの大切さを改めて感じました。

その後、関西大学高槻キャンパスに移動し、10名程のグループに分かれての研修が始まりました。最初はグループの親睦を深める為、自己紹介やジェスチャーゲームなどを行ないました。コミュニケーションを取り、お互い

のことを知ることでグループ内の交友も深まり、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

2日目、私達のグループは摂津峡の自然散策を行い、展望台を目指して山登りをしました。強い日差しが照りつけ夏場のような気温の中、険しい道を進んでいきました。辛い道のりでしたので、途中で疲れて弱気になるメンバーもいましたが、グループ全員で励ましあい、協力して展望台へ辿り着くことが出来ました。

下山後、今回の研修テーマである「輝く未来」についてグループディスカッションを行ないました。不況、自殺、虐待などの暗いニュースばかりの現在で輝く未来を創るために私たちに出来ることは何かを話し合いました。様々な意見が出た中で、私たちのこれまでの人生において最も重要であったことは人の出会いであり、その出会いが今の自分を作ってきたという結論に至り、「出会いを大切に」を私たちのテーマとしました。今までの人生、そしてこれから的人生において様々な出会いがあると思いますが、その出会いに感謝し、思いやりの気持ちを忘れず、人それぞれが助け合い協力することで大きな力が生まれ、その力があれば「輝く未来」を創っていくのではないかというのが私たちの出した答えでした。

最終日に各グループからディスカッションの結果についての発表があり、無事3日間の研修を終えることが出来ました。

この研修を通じ、様々な人との出会いがありました。これからも研修で得たことを活かし、人の出会いを大切にしながら自分の「輝く未来」に向けて努力していきたいと思います。

本当にライラ研修に参加させて頂き、良い経験が出来ました。ありがとうございました。